

Palistas maulinos de Promesas Chile clasificados al Mundial de Maratón de Croacia

Recientemente fueron confirmados los palistas que representarán al país en el "Campeonato Mundial de Maratón 2024", a realizarse en Metkovic, Croacia del 19 al 22 de septiembre del presente año, listado que incorpora a varios exponentes del programa Promesas Chile del canotaje en el Maule.

Los palistas locales lograron la clasificación en junio, en el último torneo de la especialidad desarrollado en la Laguna La Señoraza de Laja, región

del Biobío, instancia que fue ratificada por la Federación Chilena de Canotaje.

El Seremi del Deporte en la región del Maule, Iván Sepúlveda, manifestó su satisfacción por el éxito alcanzado por estos deportistas en la competencia, lo que les aseguró un cupo en la cita planetaria: "Para nosotros como Gobierno es de entera satisfacción cuando los deportistas que son apoyados por el programa Promesas Chile del IND alcanzan sus objetivos, lo

que significa que los recursos están bien invertidos en una disciplina estratégica en región".

Por su parte, el Director Regional del IND en el Maule, Zenén Valenzuela, deseó éxito a los deportistas en este nuevo desafío: "Esta experiencia internacional será una huella indeleble en sus vidas, por lo que esperamos que disfruten al máximo esta experiencia. Felicitar a sus técnicos, familias y los mismos deportistas, que se esfuerzan día a

• **El Campeonato que reúne a los mejores representantes del canotaje a nivel mundial, se desarrollará desde el 19 al 22 de septiembre de este año en la ciudad de Metkovic**

día por lograr estos objetivos".

CLASIFICADOS

En el último torneo clasificatorio de la disciplina, efectuado en Laja, estuvieron presentes los palistas que son parte de Promesas Chile, logrando varios exponentes la clasificación para el magno evento.

Son los casos de Benjamín Fuentes Álvarez (19 años) en K1, categoría Sub 23 (primer lugar Long Race sub 23), Agustina Díaz Rebolledo (14 años) en K1 categoría Junior (segundo lugar en su categoría en Long Race) y Facundo Valenzuela Carreño (15 años) C1 categoría Junior (primer lugar Short Race Open y primer lugar Long Race categoría Juvenil), todos pertenecientes al Club de Canotaje Mu-

nicipal Talca, deportistas de muy corta edad y seleccionados nacionales que compatibilizan su vida de estudiantes con el constante entrenamiento y preparación deportiva.

En este aspecto, el responsable de este desempeño es el técnico de Promesas Chile, José Moreno Chamorro, quien expresó su satisfacción por el logro: "este grupo de jóvenes ha respondido con creces a las exigencias de la alta competencia y es muy meritorio lo que están alcanzando, pese a su corta edad, por eso es muy importante el apoyo de parte del equipo multidisciplinario que entrega el Instituto Nacional del Deporte, a través de su Programa Promesas Chile Juvenil".

Entre los clasifi-

cados también se encuentra Juan Ignacio Concha (primer lugar en Short Race Open y primer lugar Long Race categoría senior), histórico en la maratón nacional, seleccionado nacional y quien perteneció al Programa Promesas Chile durante muchos años. Hoy, kinesiólogo de profesión y que permanece de manera constante apoyando y ayudando a su club deportivo y compañeros de equipo.

Otros clasificados de Promesas Chile del Maule son de la comuna de San Javier, palistas que dirige David Cáceres, siendo Francisca Medina Astudillo (primer puesto de su categoría), Martín Valdés Roa (segundo lugar en el clasificatorio) y Benjamín Cancino Bruna (primer puesto en Short Race).

